
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（9月 12日）の報告 
 

１．ソング 

「 富士山 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

9月 8日（日）早朝に 2020年東京五輪の開催が決まりましたが、大丈夫なのでしょうか？ 
震災復興が遅々として進まない中で、五輪開催のためのインフラ整備に、人や資材が優先され、人手不足、 
材料不足で、さらに復興が遅れないか？ 原発事故の汚染水漏れは、阿部首相が言うように本当に一定 
範囲で止められているのか？等、期待もありますが、不安の方が大きいように思えてなりません。 
富士山の世界遺産登録に続き、2020年東京五輪開催決定と、単純に考えれば日本人にとってはとても 
良い年なのですが、どちらとも手放しでは喜べない条件付きであり、今後数年間の結果次第で日本の、 
国として、そして日本人としての真価が問われることになるのではないでしょうか？ 
前回の昭和 39年東京五輪の時は、名神高速道路や、東海道新幹線の開業などのインフラの整備に加え、 
カラーテレビの普及、五輪史上初のテレビでの衛星中継等もあり、高度成長へとつながっていき、 
結果的に五輪が起爆剤となり、経済大国日本を創り上げました。 
その当時は、追い風ばかりの五輪であり、今回は、震災復興、原発事故の汚染水の処理、中国、韓国との 
領土問題等、さまざまな逆風のある中での開催決定となりました。 
その開催決定直後に、2018年に平昌（ピョンチャン）で冬季五輪が決まっている韓国の五輪委員会会長 
と、2020年東京夏季五輪が決まったばかりの JOCの会長が、両方の五輪を成功させるために全面協力 
することで合意し、2度の冬季五輪開催の実績のある日本からは運営のノウハウを、日本の倍以上の 
金メダルを獲得している韓国選手との交流を進めることで、日本選手の実力アップを図ろうと言う事で 
両国の意見が一致したようです。 
五輪に国境はないと言われているように、この機会が日韓関係を好転させるきっかけになればと期待し、 
7年後、東京五輪が大成功に終わり、今日話した問題もすべて解決し、なんの蟠りもない日本になって 
いてほしいと願います。 

 
４．幹事報告 

〇尼崎将棋実行委員会から協賛のお礼の感謝状が届いております。 
〇尼崎北ロータリークラブの創立 50周年記念式典が 9月 28日に開催されます。 
参加申込みをされてる方は 9時半受付、10時より式典開始ですので宜しくお願い致します。 

 

５．委員会報告 

〇友好クラブ委員会 杉村委員長 
本日回覧を廻させていただいております、10月 19日（土）13時に南淡路集合で、南淡路 RCと野球の 
試合をします。同日 19時から「やぶ萬」さんで懇親会を行います。宿泊は南淡路ロイヤルホテルの 
予定です。10月 20（日）はゴルフを致します。場所はまだ決まっていませんが人数の把握をしたいと 
思いますので、宜しくお願い致します。 
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「 世界のエアラインと CA採用の現状 」 

 

太田垣 会員 

「 最近の私 」 

 

釜田 会員 
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〇新世代奉仕委員会 金剛委員長 
・皆さんの BOXに稲刈りの案内を入れさせていただいております。ご参加を宜しくお願い致します。 
一般のお客様としまして、田植に来られた家族の方にハガキで案内をしております。 
実施日は 10月 12日（土）です。 

・11月 3日（日）開催の「第 4回尼崎近松賞地域交流将棋大会」に尼崎南ロータリークラブ 
新世代奉仕委員会として協賛をしております。 

 

６．同好会報告 

〇ゴルフ同好会 染谷会員 
明日よりサザンスターの企画の北海道ツアーゴルフです。ご参加の方は本日の例会後お集まり 
下さいますようお願い致します。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 37名 出席者数 30名 欠席者数 7名 

出席率 81.08％ 前々会補正 89.47％ 

本 日 の 欠 席 藤川、宮崎、波多、平川、黒田（俊）、内藤、六島、佐々木、立石、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、六島、佐々木、各会員 

 
８．9月のロータリーレート 1 ドル＝100円 

 

９．スピーチ 

「 とある事件の話 」 吉田 会員 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊秋近し 待っています ································································· 平 井 会 員 

＊吉田君、卓話たのしみです。 ··························································· 杉 村 会 員 

＊妻の誕生日のお祝いありがとうございました。·············································· 吉 田 会 員 
 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊2020年東京オリンピック決まりました。 

おかげ様で株価は上がるし、景気はよくなりそうです。 ······································ 山本（澄）会員 

＊本日所用にて早退させていただきます。 

吉田会員卓話聞けずゴメンナサイ ······················································ 黒田（佳）会員 

＊佐々木さん、先日はとある所でお会いしました。偶然とは言えビックリしました。··················· 山 中 会 員 

＊山中さん、與那嶺さん、先日は楽しいゴルフありがとうございました。 

やっと「100」を切れました。次はボール 1個で 18ホールまわるのを目標にします。 ··············· 島 谷 会 員 

＊山中さん、島谷さん、楽しい 1日過ごせました。ありがとうございました。 

佐々木さん、ごめんなさい、、、 ························································· 與 那 嶺 会 員 

＊吉田さん卓話たのしみにしています。 ···················································· 宏 林 会 員 

 

 


